

Presse-Information

Postfach 230461, 70624 Stuttgart
Telefon 0711 948-3753
Telefax 0711 948-2362

www.stuttgart-airport.com

08.09.2016/ DP-161

Flughafen Stuttgart

STINAG baut neues 4-Sterne-Kongresshotel

Betreiber wird Mövenpick Hotels & Resorts

Die Flughafen Stuttgart GmbH (FSG) und die STINAG Stuttgart Invest AG gaben am heutigen Donnerstag, 08. September 2016, die Unterzeichnung eines neuen Vertrages zum Bau eines neuen Kongresshotels am Flughafen Stuttgart bekannt. Die STINAG wird in unmittelbarer Nachbarschaft zum Internationalen Kongresscenter der Landesmesse ein 4-Sterne-Hotel mit 262 Zimmern errichten. Betreiber wird die Mövenpick Hotels & Resorts Management AG, die seit 2007 bereits mit dem Mövenpick Hotel Stuttgart Airport & Messe erfolgreich vor Ort ist.

Walter Schoefer, Geschäftsführer der Flughafen Stuttgart GmbH, sieht das geplante Kongresshotel als wichtigen Standortfaktor für die Region: „Um weitere internationale Messen und Kongresse nach Stuttgart zu holen, sind zusätzliche Kapazitäten hier am Flughafen notwendig. Die Lage direkt neben dem ICS-Kongresscenter hat durch die Anbindung an Flughafen, Autobahn, Fernbusbahnhof und öffentliche Verkehrsmittel eine einmalige Standortgunst. Zusammen mit den Attraktionen der Landeshauptstadt und der Region ist dies für Ausrichter aus dem MICE-Bereich ein perfektes Angebot. Wir freuen uns, dass wir mit der STINAG und mit Mövenpick zwei anerkannte und bewährte Partner für das Projekt gewinnen konnten.“

Heike Barth, Vorsitzende des Vorstands und Peter May, stellvertretender Vorsitzender des Vorstands der STINAG Stuttgart Invest AG: „Mit dem Kongresshotel in dieser exzellenten Lage am Flughafen Stuttgart werden wir nun eine weitere Großimmobilienentwicklung realisieren. Das Investitionsvolumen für dieses Projekt liegt über 50 Mio. Euro. Damit werden wir an diesem Standort zusammen mit dem Bestandshotel Mövenpick Hotel Stuttgart Airport & Messe knapp 100 Mio. Euro investiert haben.“ Das neue 4-Sterne-Hotel wird über einen 1.500 qm großen Konferenz- und Bankettbereich und 262 Zimmer und Suiten auf vier Etagen verfügen.

Der Flughafen Stuttgart ist mit über 10 Millionen Passagieren im Jahr die Nummer sechs in Deutschland. Rund 55 Airlines starten von hier zu 100 Zielen weltweit. In einer der wirtschaftsstärksten Regionen Europas hat der Flughafen eine herausragende Bedeutung für Mobilität und Erreichbarkeit von Menschen und Wirtschaft in Baden-Württemberg. In Verantwortung gegenüber Umwelt, Nachbarn und Gesellschaft hat sich der Flughafen Stuttgart das Ziel gesetzt, langfristig zu einem der nachhaltigsten und leistungsstärksten Flughäfen in Europa zu werden - zum fairport STR.

Baubeginn für das Kongresshotel ist im September 2016, die Fertigstellung ist für Anfang 2019 geplant. Das Grundstück, auf dem vormals das Verwaltungsgebäude der FSG aus den frühen 1970er-Jahren stand, liegt an der Flughafenstraße unmittelbar neben dem Internationalen Kongresscenter (ICS) der Landesmesse und wird der STINAG mittels Erbbaurecht überlassen. Die Endhaltestelle der verlängerten Stadtbahn U 6 wird sich nach Fertigstellung direkt vor dem Hotel befinden, der Ausgang aus dem Flughafen-Fernbahnhof als Teil des Bahnprojekts Stuttgart 21 ist neben dem Hotel auf der Messepiazza vorgesehen.

Neubau 4-Sterne-Kongresshotel am Flughafen – Daten & Fakten

- Investor: STINAG Stuttgart Invest AG
- Bruttogeschossfläche: rund 17.800 qm oberirdisch
rund 10.900 qm unterirdisch
- Gesamtfläche Grundstück: rund 6.400 qm
- Anzahl Geschosse: 4 Stockwerke
- Investitionsvolumen: mehr als 50 Mio. Euro
- Baubeginn: September 2016
- Fertigstellung: Anfang 2019